

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.571

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 céntos. al mes

Alicante: Jueves 17 de Agosto de 1916

Pagos por adelantado

Tarde piace

Si es preciso.

Primero crápula y gusto y luego la paz del justo y entrada en el paraíso.

(D. Leopoldo Cano y Masas)

Una corporación municipal que se creó al calor de bastardas ambiciones, que pasó muchos años echando a tierra nuestro prestigio, dejándonos sin ornato, higiene ni dinero para adquirir lo que corresponde a los pueblos cultos, se halla en el duro trance de no poder pagar las necesidades más perentorias y sabe Dios si de aquí a unos cuantos años más aparecerá otra deuda tan escandalosa como la del Gas.

Esa Corporación que tanto y tanto dinero echó a la calle con subvenciones a sociedades recreativas, banquetes, concursos, excursiones, viajes, recepciones, nóminas inútiles, etcétera, etc., es la misma que hoy, ante la imposibilidad de poder continuar administrando, tiene el propósito de hacer economías si llega al año próximo y están en el poder los liberales.

Esos propósitos de equidad y discreción para gastar el dinero del pueblo, debían haberse tenido desde que el honrado, el ilustre político Sr. Canalejas puso sus ojos en nuestra capital y entonces con su eficaz ayuda que siempre nos prestó, hubiéramos podido ser la ciudad más floreciente de España, pero hoy sin un céntimo, sin crédito y sin protector, es ya imposible nuestro resurgimiento y por mucho que los liberales del Ayuntamiento quieran echar un remiendo y disculparse, el mal está consumado.

Cunde también el propósito entre algunos concejales rojistas de reñirse del municipio en vista de que nada consiguen que sea práctico para el pueblo.

¿Será que en algunos políticos va llegando la hora del arrepentimiento?

No, esos señores no tienen corazón porque de haberlo tenido alguna vez por mucho que les hubiera convenido hacer política ruinosa para Alicante no hubieran llegado a tanta infamia, a convertir una capital de provincia en un pueblo de la Marina que si no fuera por lo poco que la Junta de Obras del Puerto ha hecho en su zona de acción viviríamos desdichadamente mucho peor que en Tabarca o Guardamar. Esos señores es que viendo llegar el momento de rendir cuentas de sus perfidias tratan de ocultar el rostro y escapar de

las iras populares creyéndolos arrepentidos.

El pueblo será cómplice de su ruina si les deja escapar sin el castigo merecido.

Al que hace daño por gusto o por negocio debe cogérsele de la garganta hasta que deje de existir.

Así es como disminuye el número de los malvados los cuáles son más terribles cuando más tiempo se les deja vivir.

CHISPAZOS

Nuestro Ayuntamiento no se preocupa de amenizar la estancia de los forasteros en Alicante pero no podíamos sospechar siquiera el por qué de esa apatía.

Ayer vimos que el publico se agrupaba alrededor de un coche del tranvía que había descarrilado y que hacía sabrosos comentarios entre carcajadas y chistes graciosos.

Unos decían: Este travía se parece al alcalde.

¿En qué?

Pues que apesar de no servir lo empujan para que entre por el buen camino y siempre está descarrilao.

Otros exclamaban: Esta empresa explotadora de la paciencia del público se titulará: «La Tortuga cachon-dona».

Resumen; que no es necesario hacer festejos en Alicante; con solo los descarrilamientos que a diario ocurren en el centro de la capital, el público se divierte y pasa un buen rato.

Las aguas de Sax que por lo ferruginosas y cloroboromagnéticas han echado a perder la salud de los alicantinos van a ser vendidas en betellas lo mismo que las de Vichi pues ha descubierto por análisis particular que son alimenticias también.

¿Que no?

El que bebe aguas de Sax pierde el apetito lo cual prueba que le nutre lo mismo que si fuera caldo de gallina.

Además, como siempre está tan calentita, la ilusión no puede ser más completa.

¿Si será con esto con lo que se alimentarán los concejales?

Facil fuera por que a pesar de que la empresa explotadora de ese caldo abusa de lo lindo, no se le impone ninguna multa.

Lo cierto es que nuestro Ayuntamiento se nutre y los alicantinos lo pagamos.

¡OCASION! Trapos viejos de lana

Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

Hace proximately seis meses que desde el número 22 de la calle Alfonso el Sablo hasta la Plaza España no se ha regado una sola vez, así es que hay por allí unos montones de tierra que meten miedo.

Tan pronto llegue el momento de que se mueva un poco de aire, van a llegar las nubes de polvo hasta las torres de la casa Consistorial.

Tal vez de esta manera pudieran mandar regar dicha calle en evitación de que se le echasen a perder los concejales al señor Rojas pero por los pacientes vecinos aquellos, que se fastidien y que... rieguen ellos con... lo que tengan a mano.

CENTELLAS.

Por la Justicia

Cumpliendo con el deber de informar al público de todo cuanto es de interés moral o material y como nosotros cuando empezamos una campaña en defensa de estos intereses, la llevamos hasta el fin pese a quien pese, henos aquí a la expectativa de todos los incidentes que van surgiendo respecto a la cuestión del Antonio Segura acusado de varios delitos por la joven menor de edad Josefa Sirvent, los cuales hemos de relatar para que la justicia no sea falseada, no sea burlada, no sea escarnecida.

Al empezar esta justa y honrosa campaña recordarán nuestros lectores que preveíamos la intromisión del caciquismo al amparo del delincuente y esta previsión ha dado por resultado el no ser sorprendidos por los hechos llevados a cabo de varios políticos, los cuales por salvar al *correligionario* cometen los más horrendos crímenes.

José Gadea o sea el Tutor de la menor Josefa Sirvent, estuvo el otro día en nuestra Redacción, el cual, con lágrimas en los ojos nos suplicó que no nos ocupásemos de él, porque

estaba a punto de perder el empleo (es guardia urbano). Entonces, compadecidos del hombre que suplica, puesto que nuestras obras siempre son encaminadas a proteger al debil y no a perjudicarlo, prometimos no señatarle más como cómplice del cacique, como incumplidor del sagrado deber de amparar los derechos de la joven que representa, pero lo hicimos con la condición de que dejase a esta en libertad de nombrar el abogado que le inspirase seguridad de defensa. El tal tutor manifestó estar conforme puesto que a él en nada le perjudicaba el que su representada se defendiese como pudiera y puesto que la misión del Tutor en el caso que nos ocupa es sencillamente neutral, no tenía más que presentarse al Juzgado a manifestar su conformidad con los legítimos deseos de Josefa Sirvent.

Pues bien, han transcurrido días y más días y el tal Tutor no ha hecho gestión alguna para que la víctima, sea la que pida justicia y nombre su abogado y en cambio lo hemos visto frecuentemente hablando con el inculpaado Antonio Segura, el cual entra y sale con frecuencia a casa de un significado cacique de la localidad. A más de esto, el tal Segura dice públicamente que lo que dice Josefa Segura le tiene sin cuidado, puesto que ya tiene hablado con la persona de influencia que lo ha de salvar.

Nosotros estamos apercebidos de todos estos manejos para burlar la acción de la Justicia pero conste a todos los que danzan en esta cuestión que sabremos valernos de los medios necesarios para que queden frustrados sus propósitos y que tendremos el suficiente valor, la suficiente entereza para denunciar ante la opinión los nombres de los que se presten a cubrir una infamia, llegando si es preciso a organizar un mitin en que varios oradores interesados por la justicia aportarán datos y los harán públicos.

Ya verán esos politiquillos hasta donde llegamos, los cuales sean quienes sean no titubaremos en desenmascarar.

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

IMPRESIONES

De las fiestas de Novelda

Han trascurrido algunos días desde que se apagaron a través del espacio los últimos ecos de regocijo que salieron de los pechos generosos de los hijos de la culta Novelda, lanzados con el noble motivo de festejar a su amantísima patrona Santa María Magdalena, y aun parece que sus nobles acentos hieren mi corazón, al recordar los tres días que tan agradablemente me hicieron pasar en la última quincena del pasado mes.

En los festejos que ha celebrado la noble ciudad noveldense, demuestra que su cultura y delicado gusto se eleva muy encima del rastrero vulgarismo, dado el acierto con que supo proporcionarse los elementos que han tomado a su cargo el honrar con sus obras de arte a su patrona la Magdalena.

Por una parte, ha escogido para que cantasen las glorias de tan grande y esclarecida Santa, en las funciones religiosas, a dos colosos en el campo de la Iglesia, como lo son en realidad, los dos Magistrales respectivamente de Orihuela y Murcia; por otra, ha rebuscado, entre muchas, con extremada delicadeza y como dando prueba de su educación musical, las dos Bandas, que en la última etapa, vienen siendo los portaestandartes del arte divino, dentro de los límites de nuestra provincia levantina.

De la Banda de Alcoy nada tengo que decir, pues solo su nombre basta para que quede hecho su acabadísimo elogio: en lo que si paro mientes, es, en la Banda Crevillentina titulada «La Filarmónica» que debido al infatigable celo, amor al arte y asiduo trabajo de su culto director don Manuel Sánchez Samper, ha logrado en un reducido número de años, hacer que sus pirigidos, hijos todos del trabajo, y sin instrucción musical en un principio, hayan llegado al presente, a ser músicos de cuerpo entero y fieles interpretes en sus ejecuciones, de los más inspirados maestros nacionales y extranjeros.

Cuando en los conciertos que dió en el casino y en real de la feria lanzaba al viento sus nutridos acordes, principalmente en las obras Maruxa, que tan en boga está en nuestros días y en el Pontpurri de Operas, arreglo de su inteligente Director, era tanta la afinación tanta la armonía y tanta la maestría con que ejecutaba sus difíciles *regulandos, crescendos y alegros vivaces*, que más bien que una banda pueblerina parecíame oír una orquesta constituida por consumados profesores.

Así se explica como poblaciones de la importancia de Novelda, Elche, Villena, Dolores, Almoradí y otras, requieren con insistencia su delicioso concurso en sus solemnes festivales y no pueda como quisiera atender a tanto requerimiento como sucedió recientemente al ser llamada por los hijos de la Villa de Aspe con el fin de que amenizara las fiestas que a

principios del corriente mes han celebrado para honrar a su idolatrada Patrona la Virgen de las Nieves.

Sentiría en el alma que este merecido aunque pálido elogio, fuera motivo para que el aprovechado e inteligente Director D. Manuel Sánchez Samper, se durmiera sobre los laureles pero no será así porque poseedor de un genio músico que se sale de lo ordinario sabe muy bien que en todo arte y mucho más en el musical el más insignificante abandono, acarrea fatales consecuencias.

Adelante pues, jóvenes crevillentinos que de continuar por el camino emprendido del trabajo y amor al arte pronto os veréis admirados no solo de propios, sino más aun de los extraños

Y termino esta especie de crónica dando la más cordial enhorabuena a los organizadores de las fiestas realizadas en Novelda en la última quincena del pasado mes por su gusto exquisito y su acertadísima elección.

UN AMANTE DEL ARTE MUSICAL

Sobre una instancia

El lunes 7 del corriente fué presentada en éste Gobierno civil una instancia firmada por varios vecinos de Jávea, en la cual se hace constar los verdaderos atropellos e infracciones de la Ley, que el Ayuntamiento de aquella población a llevado a cabo al sustituir el impuesto de consumos por el reparto municipal entre el vecindario.

Como si no fuera suficiente castigo el que pesa sobre aquellos sufridos moradores la esterilidad de los campos dada la gran sequía de muchos años, donde la Naturaleza les arrebató a los pobres labriegos la riqueza del fruto, el funesto caciquismo acaba de hincar el acero de sus afilados puñales en las almas de los menesterosos. El fisco, la contribución, el reparto municipal, la sobra de brazos, aumentaron la escasez de medios y trastornaron e hicieron imposible la vida económica de aquellos infelices moradores.

Y apesar de las consideraciones que anteceden, únicas que pueden inspirar equidad y justicia, el cruel e infame caciquismo amparado por el poder central, vulnerando la ley se atreve a notificarle al contribuyente el segundo grado de apremio juntamente con el embargo, sin hacerse cargo de la situación afflictiva y sin darse cuenta del bárbaro atropello que simboliza apelar a medios tan anormales y reprobados sin el aviso previo al contribuyente como la ley dispone para que se pague.

¡Ya nadie puede vivir en ese rincón de la Marina,

¡Ay de los pequeños que vinieron a la vida para padecer! ¡Ay de las pobres esposas, santas madres de esos inocentes que no pueden gozar la vida y se han echado la carga de infinitos dolores con el fruto de la maternidad...! ¡Ay de los esposos que se les han cerrado las puertas de todo, y ven huídas de sus casucas la ale-

TIRO NACIONAL.---- (Representación provincial de Alicante.) ESQUEMA MILITAR

Queda abierta en la Secretaría de dicha sociedad de 11 a 12 y de 19 a 20, todos los días laborables la matrícula para los reclutas de servicio reducido y del cupo de instrucción (o sea excedentes de cupo) que deseen recibir instrucción militar que determina la Ley de Reclutamiento vigente y real decreto de 27 Septiembre de 1912,

Se hace presente a los señores que se inscriban que esta escuela tiene el mismo carácter oficial que los dependientes del Estado y por consiguiente, los señores alumnos gozan de iguales beneficios.

Alicante 1 Agosto 1916. —El Secretario, Eduardo Peiró.

IMPORTANTE.—Se previene a los excedentes de cupo que, según el art. 433 del Reglamento, para la aplicación de la Ley de Reclutamiento, los individuos que presenten certificado de instrucción solo permanecerán en el cuartel veinte días.

INFORMES GRATIS

gría y la esperanza de que la justicia imponiéndose al caciquismo castigue sin consideración a los que tan descaradamente faltan a la Ley y atropellen el derecho.

¿Que va a ser de los pobres contribuyentes?

Irremisiblemente tendrán que emigrar secundando las resoluciones de antecesores paisanos y compañeros suyos.

Ahí quedará el trozo de su cielo espantable en su alegría.

Ahí quedará la heredad menguada el pedacito de tierra regado con sus sudores en manos del criminal caciquismo.

Ahí, la gozosa amistad que sujeta a los vividores políticos con cadenas de flores, mientras los corazones honrados tienen que emigrar porque no son atendidos en sus justas peticiones matándoles toda aspiración noble y generosa.

Ahí, cerrado el libro de la historia donde se escribieran en el transcurso del tiempo las injusticias del caciquismo gozando de la inmunidad más escandalosa y absoluta.

Ahí, queda todo; su sol y sus hogares, sus cariños y sus vagos ensueños, el calor de sus existencias.

Y emigrarán si el señor Gobernador civil, alejado de toda pasión mezquina que quebrante el principio de autoridad, no se inspira en la más estricta imparcialidad, haciendo justicia en la resolución de la instancia presentada por los vecinos de Jávea, ya que por no poder vivir sus moradores se irán donde encuentren trabajo y manos pródigas que amparen el derecho y el consuelo que necesita todo el que huye harto ya de penas y de inquietudes.

El señor Gobernador tiene la palabra.

UN AMANTE DE LA JUSTICIA

Desde Elche

RAFAEL GARCIA.—Ofrece a sus compañeros cortes cortados y preparados y se hacen pares a medida y toda clase de reparaciones a precios sumamente económicos.—Plaza del Dr. Esquerdo núm. 16, pral.

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

AVISO.—Se componen toda clase de somiers, se cambian telas y se transforman de telas clavadas a cáncamos aprecio económico.—Razón Bautista Sanz, Calle Santa Bárbara número 15.

 Isla Marítima
Compañía Mallerquina
DE VAPORES

Servicio de Comunicaciones Marítimas Postales y Comerciales entre Palma-Alicante (con escala en Ibiza) y vice-versa.

ITINERARIO:

Salidas de Palma para Alicante (con escala en Ibiza) los jueves al medio día.
Salidas de Alicante para Palma (con escala en Ibiza) los sábados una tarde.
Para más detalles: Sucursal Isla Marítima, Bilbao, 4.—ALICANTE.

Ramón y Borja
MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Inglés». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arza.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.
Cuidado de la Barea 19 1ª Derecha Alicante.

Restaurant-Bar
¡Alegria!
BERNABE BIOSCA

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6 (junto al banco de España).—Alicante.
CUBIERTOS DESDE 2 PSETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Casa especial en desayunos y salidas de teatros. —Café, Licores, Aperitivos, Refrescos etc. de las mejores marcas.
Cerveza siempre fresca.
Especialidad en bocadillos.
Los jueves y domingos Arros a la Valenciana.—Los miércoles cañes a la Madrileña.—Se sirven raciones.

Compra y Venta

de muebles usados. Se compra plego viejo a 45 etc. kilo. Ziro a 1 pia. Meta a 1'25. Cobre a 1'80. Lana usada de colchón desde 1'50 a 2 pias. —Zaragoza, 2.

La becerrada del domingo

Ya han llegado los cuatro preciosos becerros de D. Cándido Herrero que el próximo domingo y a beneficio de nuestro paisano (Templaito) han de estoquear los aficionados Juan Buiques, de Elche; José Bernabeu (a) El Jijonenco; el actor cómico Arturo Lledó y el tenor cómico Manuel Alvarez.

Templaito, en la actualidad compañero de infortunio del más desgraciado, de acuerdo con su conciencia, regala parte de la carne de los becerros a los asilados en las Casas de Beneficencia.

La becerrada promete ser un gran acontecimiento a juzgar por los componentes del cartel.

Acontecimiento

Taurino-Nocturno

Para el próximo día 19 del actual, se prepara en nuestra plaza de toros un magnífico y monumental festival nocturno, que necesariamente ha de ser bien recibido por parte del público en general.

Ya se han repartido las tirillas anunciadoras y por ellas hemos visto que el citado festival se las trae de verdad, pues además de lidiarse cuatro hermosos y escogidos toros de la acreditada ganadería de Garrido Santamaría hoy de D. José Pompa, de Madrid que serán muertos a estoque por los afamados diestros Ricardos Villa, de Madrid, y Martín Hernández, (Morenito), se celebrará una magnífica verbena, danzas y bailes populares en el redondel de la plaza y se quemará una monumental traca al finalizar la corrida, habiendo tren especial de Elche a Alicante y regreso.

La plaza estará espléndidamente iluminada luciendo en ella más de 18.000 bujías 5.000 más que las que se colocaron en la corrida nocturna del pasado año.

Piacemes mil merece la empresa organizadora de dicho festival, que sin miras egoístas de ninguna especie la lleva a efecto solo para que sirva de solaz y entretenimiento no solo al público alicantino sino también a los muchos forasteros que nos honran con su estancia en esta temporada.

SUCESOS

EL SUCESO DE ANOCHE

Anoche a las ocho en la calle de Liorna riñeron dos sujetos llamados Ignacio Martínez y José Blasco Aznar resultando este último con varias heridas inciso punzantes diseminadas en la cara y brazo izquierdo las cuales fueron producidas con un taladro que furiosamente esgrimía el Ignacio.

El herido fué conducido a la Casa de Socorro por varios transeuntes y el agresor se presentó al momento a la inspección de vigilancia dando cuenta del acto que acababa de realizar.

Según versiones, el herido le faltó de palabra profiriendo amenazas lo cual dió lugar a tan desagradable escena.

QUE MALA ES LA POLITICA

Anoche fué amenazado de muerte por su hermano político un tal Antonio Bañon Llorens que tranquilamente reposaba en su domicilio acompañado de su esposa e hijo y gracias a la oportuna intervención de un militar que acerto pasar por allí en aquellos momentos y oyó los improperios propios de la tragedia no tuvo la cuestión un fatal desenfaco.

Según manifestaciones del indicado Antonio Bañon la cuestión fué por que había tenido unas palabras con su mamá política y su hijo o sea el frustrado agresor fué a vengar los agravios que esta recibiera.

El asunto está en el Juzgado municipal.

DETENIDO

Por los guardias de Seguridad números 11 y 48 ha sido detenido José Campos Martínez, el cual después de comprobado que era un punto de cuidado fué trasladado a los calabos del Retén hasta que disponga el señor Juez.

Dicho individuo, según parece maltratado de palabra a una chaide y gracias a los vigilantes Gómiz y García, el asunto no pasó a mayores.

DE LA GUERRA

VICTORIAS RUSAS.—

REGOCIJO EN FRANCIA

Dicen de Paris que la opinión continúa jubilosa, en toda Francia por las nuevas victorias rusas.

Estas constituyen una serie no interrumpida en reconquistas de pue-

blo y ciudades muy especialmente en la región noroeste del Dniester.

Cuanto mas pormenores se van conociendo de los cruentísimos combates se va destacando más el fracaso enorme de los generales austriacos que se ven arrollados por las furiosas acometidas de los rusos.

La misma Prensa alemana reconoce la superioridad numérica del ala sur rusa, teniendo que hacer una retirada urgente.

Tanto es así que el frente ha sido evacuado.

En la línea de Latyn Tipmenitza, Stanislaw, desde Brady a los Cárpatos, los austro-alemanes están completamente derrotados.

Se prevee la retirada que será larga, mientras encuentren la línea de defensa que les permite el descanso para rehacerse.

CONTACTO CON EL FRENTE SERBIO

Salónica.—De Salónica comunican que cada vez se acentúa más el contacto con el frente serbio, aunque hasta ahora solo ha habido pequeñas operaciones de detalle que irán aumentando progresivamente.

LA GUERRA EN EL NAR

Dicen de Londres que el navío sueco «Pepita» ha sido incendiado en el mar del Norte por un submarino alemán.

La tripulación desembarcó en Cunderland.

Una barca cargada de madera, para Inglaterra, también fué hundido.

Otro Steamer noruego fué obligado a arrojar al mar todo el cargamento que llevaba.

EL PAN EN LONDRES

El pan ha subido desde hoy en Londres nueve peniques las cuatro libras.

LOS RUSOS EN LOS CARPATOS

Londres.—Los rusos, según noticias recibidas, han ocupado en los Cárpatos el importante desfiladero de Yablotta, han recuperado Vezala y han hecho mil prisioneros.

EL REY JORGE

El rey Jorge ha regresado de Francia.

Ha dirigido a sus tropas un mensaje de felicitación.

MOVILIZACIÓN TURCA

El Gobierno turco ha hecho una nueva movilización con el fin de enviar tropas al frente suso.

Registro Civil

NACIMIENTOS

Antonio de Padua Ravello Montesinos.

DEFUNCIONES

Rafaela Sala Quereda, Emilio Melendrenas Ruiz.

MATRIMONIOS

Andrés Ibañez con Josefa Navarro, Antonio Morillo con Matilde Carratalá.

NOTICIAS

Esta mañana ha contraído matrimonio la bellísima y simpática señorita Matilde Carratalá, con nuestro amigo Antonio Morillo.

Le deseamos a tan simpática pareja una feliz luna de miel.

COLOCACION la desea un caballero de 35 a 40 años, con mucha práctica en Almacén de Tejidos al por mayor, pretensiones módicas.—Razón en esta Redacción.

24 Prop. Casa Maucci Barcelona

hijo la muerte afrentosa que hizo sucumbir á mi pobre padre. ¡Nunca como ahora para vengarme de su infame proceder, de este modo vengaré dos cosas: lo hecho con mi padre y lo hecho con mi amor, pensando en arrebatarme de mis brazos lo que me quiero en el mundo. Todos los odios y rencores de mi familia para la suya durante treinta años de lucha continuada contra esa raza de personas reales, acabaran teniendo digno remate con mi venganza. Había casi envejecido el odio en mi pecho y hoy vuelve á aparecerse pujante soberbo como excitándome á dar rienda suelta á mis antiguos rencores haciendo pagar con el hijo miserable las culpas de su padre.

Sol estaba aterrada al oír lo que le decía Hernani; veía quizás acercarse

HERNANI

21

ti si hubiera algún atrevido que intentara ofenderte.

Sol se apoderó de la capa de Hernani y la entregó á Josefa, ordenandola que la pusiera en sitio á propósito con el objeto de que se secara.

En los ojos de ambos enamorados brillaban, radiantes de dicha, rayos de amor hermoso y puro algo así como relámpagos de fuego amoroso que se vislumbran en aquel firmamento formado por sus cerebros respectivos donde existían á modo de estrellas ideas apasionadas de ardoroso amor y de cariño constante.

Hernani había cogido las manos blasquisimas de Sol, y mientras miraba con ternura, la dijo:

—¿De cuánto tiempo disponemos?

—De una hora, despues de la cual vendrá el duque.

AMA DE CRIA.—Se ofrece con leche fresca de tres meses.
Calle de la Huerta 25.

SE DESEA COMPRAR Piano usado.
Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

SE NECESITA un chico o una muchacha para vender flores.—Razón en la imprenta de este periódico.

AVISO. El reputado dentista don Francisco Bernabeu que tenía establecida su clínica en la calle Mendez-Núñez 18, la ha trasladado al n.º 42 piso 2.º de la misma calle.

SE VENDE.—Caja de caudales incombustible altar y chimenea de talla siglo XVI y un gran cristal para escaparate que mide 1'32 ancho por 1'96 largo.

Razón, Plaza del Teatro 7, pral.

Pérdida.—Se gratificará a la persona que se haya encontrado una perrita pequeña color canela con una pifita blanca en la cabeza y otra en el extremo de la cola, y la presente en esta redacción.

Pérdida.—Anoche en el tercer andén de la Explanada, frente al Café Español, se extravió un bolso de plata de señora.

Se gratificará espléndidamente a la persona que lo haya encontrado y lo presente en la imprenta de nuestro periódico.

Pérdida.—El dominho último en la Explanada y durante la verbena, se extravió una correa-cinturón charolada negra de hábito.

Se ruega a la persona que la haya encontrado, la presente en esta Redacción donde se le gratificará.

Pérdida.—A quien se le haya ex-

traviado en la plaza de San Cristóbal un llavero con cuatro llaves, puede pasar a recogerlo en la calle Maldonado, 15, bajo.

SE ALQUILA una casa amueblada, con cuatro camas, en sitio céntrico de la capital. Precio módico.—Razón, en la imprenta de este periódico.



Plaza de Toros DE ALICANTE

Gran Festival Taurino-Nocturno Magnífico Concierto Musical.—Danzas y bailes populares.—Monumental Traca.—Corrida de Novillos-Toros
Para el Sábado 19 de Agosto de 1916

PROGRAMA.—De 9 a 10, Concierto por la Banda Municipal.—De 10 a 10'50, Magníficas Danzas y Bailes Populares.—A las 11 en punto,

Se lidiarán 4 **HERMOSOS NOVILLOS-TOROS DE GARRIDO SANTAMARIA 4**, por los afamados y valientes matadores,

Ricardo Villa (de Madrid) y **Martín Hernández** (Morenito) con sus correspondientes cuadrillas.

Terminada la Corrida se disparará una Magnífica Traca.

PRECIOS

Entrada general 75 cts.—Id. para señoras, niños y militares sin graduación, 45 cts.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las intere-

santes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.

Dinero ahorrará

El que surta de impreces comerciales o Selles de Cauchú de la acreditada casa

Manuel López Ortega

Encomienda 20 sup.—Apartado Correos 171, Madrid.—Fundada en 1882.—Condiciones para ser correspondiente a quien lo solicite.—Catálogo gratis.

Los baños de mar

son causa muchas veces de acelerar la caída del cabello. Para evitarlo conviene exjugar bien la cabeza y darse una aplicación del excelente específico llamado PILUHOL el cual da brillanz y firmeza al cabello y hace desaparecer las canas.

Depósito en Alicante: Droguerías de Reig y de Romero y en todas las buenas farmacias. 3 pasetas franco.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos doña María Dolores Vera, pone en conocimiento del público haber instalado su domicilio en la calle de Santo Tomás 11 2.º y su

Academia preparatoria

para cursar dicha carrera con arreglo al moderno plan de estudios.—Santa Teófilo, 11, 1.º

Antonio Bernabeu

Selles de Cauchú

Puntas Estilográficas

Torrijos, 70.—ALICANTE

A las señoras

Por un procedimiento inofensivo se extrae con toda su raíz el vello del rostro o brazos, sin que quede ni la más pequeña señal, dejándolo fresco, limpio, fino y hermoso.

ANTONIA LLUCH, Cádiz 15, Valencia Representante único para las provincias de Alicante y Murcia.

Francisco Ora Galvo Practicante

RAFAEL TEROL, 16 y 18, 2.º

FRASCOS de 3, 6 y 12 PASETAS

Aplicaciones por el representante al precios convencionales.

Se vende una bonita

casa, situada en la calle Peligros n.º 15.

Darán razón: casa de enfrente.

OCCASION

Se venden o alquilan dos chalets: uno en la carretera de S. Vicente con huerto, algarrobo, árboles frutales y tres tablas de tierra; y otro titulado «Vaquería Holandesa» en la carretera de Villafranca, con huerto, agua de Sax y establo para ganado.—Razón: Maisonave 29.—Almacén,

Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entabuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Parque núm. 10 travesía Infante.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 75 cts. arroba.—Trapos de paño y lana, a 90 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'10 ptas. kilo.—Cobre a 1'75 ptas. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Paradise).

Academia Muro

Preparatorias para las carreras de carrera, Telegrafos y Radiotelegrafos.

Esta Academia constituida por oficiales de los cuerpos de carreras y telegrafos es la única que garantiza a los alumnos a los dos meses de preparación, la seguridad de que estos puedan ser admitidos con éxito al estudio de dichas carreras.—Se admiten alumnos en cualquier mes del año.—Muy próximas y numerosas con vocaciones en ambos cuerpos Honorarios MÓDICO.—Calle de 41-3.º ALICANTE

Academia Hacienda

Cursos de cursos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Barca, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

Imp. Filles de J. García

Plaza de Chapl, 5.—ALICANTE

—De modo—repuso Hernani— que en cuando transcurra tendré que salir de esta casa y abandonar a quien sabe hasta cuándo, ¡yo que no quisiera dejar de verte ni un instante de mi vida! Esto es terrible y no sé si podré tolerarlo, Tú y yo no debieramos de separarnos nunca, porque para eso nos amamos tanto. De otro modo no se comprende nuestro amor. ¿O crees acaso que yo voy a poder vivir sin ti después que se haya efectuado ese desesperante enlace tuyo con el duque de Pastrana? Es preciso buscar el modo de deshacerlo y continuar así nuestra vida de amores, que tan felices nos hace a los dos. Ese viejo caduco é insensato ha venido a colocarse entre nuestras dos almas, que es una sola, con el fin de ver si las separa; pero no ha de lograrlo, porque

para ello yo he de poner cuantos medios estén en mis manos. Vamos a ver, ¿quien te obliga a aceptar ese matrimonio que tanto te atormenta?

—Yo bien quisiera, Hernani, dejar de unirme al estúpido duque de Pastrana, a quien odio con toda mi alma pero no puedo en manera alguna faltar a la orden dada por el rey de ambas castillas, que ha dispuesto que mi matrimonio con Ruy Gómez sea un echo a la mayor brevedad posible

—¡El rey! No puedes imaginarte el odio cerval que guardo escondido en mi pecho para descargar contra él en cuanto se me presente una ocasión propicia. Mi padre murió en el cadalso, condenado precisamente por el padre de ese rey infame que te obliga a casarte con el duque, y desde mis primeros años juré vengar en su